



藤の実



令和3年4月9日 No.3

↑帰りの会 先生のお話をしっかり聞いている新1年生

令和3年度の第1週が無事終わりました。

5日(月)の新任式・始業式、そして7日(水)の入学式を終え、週末を迎えました。無事にスタートを切ることができてホッとしているところです。

昨日から黄色い帽子をかぶった新1年生も集団登校の列に加わり、お兄さん、お姉さんたちと一緒に登校しています。今週は3時間目までの学習ですが、楽しそうに取り組んでいる様子が見られました。来週からは給食も始まります。月曜日と火曜日は4時間目までですが、それ以降は5時間目までとなります。徐々に学校生活に慣れていってもらいたいものです。

また、昨日は第1回目の地区子ども会と委員会活動が行われました。地区子ども会では、まず役員を決め、その後登校班毎に、集合時刻や集合場所、列の順番や歩き方の確認などをしました。登校班は全部で6班です。毎日、安全に登校してもらいたいものです。委員会活動の方も、まず役員を決め、その後、委員会名を考えて決めたり、活動のめあてを立てたりしました。委員会活動が活発に行われると、みんなが気持ちよく過ごすことができる学校になります。上学年の皆さんの活躍に期待しています。よろしくお祈りします。活躍といえば、上学年の皆さんは、入学式の準備や後片付けにも大活躍でした。みんなが頑張ってくれたおかげで、文字通りアツという間に終わっていました。上学年の皆さんありがとう。お疲れ様でした。

ピカピカの1年生8人が入学しました!

7日(水)に入学式が行われました。感染予防対策として式全体を短時間で終わらせるために、内容をしばって実施させていただきました。8人の1年生は、一人一人の名前を呼ばれると大きな声で返事をすることができました。写真ではみんなマスクをしています。返事をした後には一旦マスクを外し、後ろを振り向いて2年生以上の子どもたちや保護者の皆さんに顔を見せました。そして、また前を向いてマスクをして着席しました。少しの練習で、それらのことがきちんとできていたので先生方も驚いていました。姿勢が崩れることもなく、とても立派に式に臨むことができました。また、記念写真の撮影準備の際には、お父さん方が率先して台を運んでくださり、とても助かりました。今後ともご協力をよろしくお願いいたします。



1年生のみなさん、入学おめでとうございます。

春の交通安全運動実施中です!

5日(月)から14日(水)の期間中、全国春の交通安全運動が実施されています。地域の皆様にも朝の安全指導を行っていただき、心強い限りです。ありがとうございます。

黄色い帽子の1年生も集団登校の列に混じって一生懸命に歩いて登校しております。子どもたちには、絶対に事故に遭わないように注意することと元気なあいさつをすることを話しております。

各ご家庭でも朝の一声をどうかよろしくお願いいたします。



お願い① 水筒の持参について

飲み物(水やお茶)を水筒に入れて学校に持参し、休み時間などに飲用しても構いません。ただし、入れてくるものや水筒の衛生管理につきましては、ご家庭のご協力をお願いいたします。

お願い② 新型コロナウイルス関連

新型コロナウイルス感染症については、大仙保健所管内でも感染者が報告されており、予断を許さない状況が続いております。

一方で、感染者・濃厚接触者、医療従事者などに対する誤解・偏見や、不確かな情報を基にした情報発信や拡散、詮索や誹謗・中傷などが心配されております。

以上のような行為は重大な人権侵害となるそうです。正しい情報と知識に基づいた冷静な行動を心がけて参りましょう。